

## 5172 Altbrillen für Afrika

04.11.2018 | 13:35



### 5172 Altbrillen für Afrika

Im Jänner 2016 wurden in Eisenstadt und in 7 weiteren Gemeinden im Bezirk Eisenstadt-Umgebung 20 Sammelboxen für Altbrillen vom LC Eisenstadt aufgestellt und betreut. Insgesamt konnten damit bis November 2018 **5172** Altbrillen gesammelt und an die Optikerschule nach Hall in Tirol geschickt werden. Jeder dritte Brillenträger hat damit in den letzten 3 Jahren eine alte Brille gespendet. Auch der Bgm. von Eisenstadt, LAbg. Mag. Thomas Steiner, stellte sich in den Dienst der guten Sache. Wir freuen uns, dass damit vielen fehlsichtigen und bedürftigen Menschen in Afrika geholfen werden kann.